

*A publier le plus tôt possible, p. n. p.*

UNE REVELATION POUR LES EDUCATEURS

Depuis le début de ~~septembre~~, les écoliers, sous la direction de leurs professeurs, viennent en très grand nombre visiter Le Jardin botanique. On reçoit six classes par jour: trois l'avant-midi et trois l'après-midi. C'est une véritable révélation pédagogique de voir ces centaines d'élèves défilier dans les avenues du Jardin, les yeux agrandis devant tant de merveilles, et qui prennent des notes à la volée tout en écoutant les explications appropriées qui leur sont données par les guides.

Trois membres du personnel de la Commission des Ecoles catholiques de Montréal, anciens élèves de l'Institut Botanique attachés au Service éducationnel du Jardin, s'occupent spécialement de recevoir les écoliers. Ces personnes sont: MM. Marcel Racine et Raymond Goudreau, et Mlle Césaire Marcoux.

Il faut visiter Le Jardin botanique pendant qu'il est encore en beauté. Le jardin ornamental et le jardin des plantes vivaces revêtent en ce moment de brillantes couleurs automnales. Quant au jardin économique, il est particulièrement intéressant en cette saison. Aussi les guides s'y attardent-ils davantage pour présenter les différentes sections: plantes alimentaires, tinctoriales, textiles, oléagineuses, fourragères, etc., sans oublier les plantes dites "curieuses". On est invité à visiter également les jardins des écoliers que dirige M. Marcel Racine. Ces jardinets, au nombre de 72, sont cultivés par plus de 100 enfants.

Les visites dirigées auront lieu pour les écoliers spécialement, à l'avenir, de 10 h. à 11 h. 1/2, et de 2 h. à 4 h. tous les jours, sauf le dimanche. Il suffit de prendre un engagement à l'avance en communiquant par téléphone avec le bureau de renseignements du Jardin botanique (Cl. 7721).

Le point de ralliement est la grille d'entrée du Jardin botanique, angle Sherbrooke et Pie IX. Les autobus "Sherbrooke-Jardin botanique" font le service de la rue Saint-Denis (coin Sherbrooke ou Cherrier) jusqu'au Jardin botanique (tarif des tramways ou des autobus de l'ouest). Le samedi après-midi, le dimanche et les jours de fête, le Jardin est ouvert librement à tous les visiteurs.

*16 septembre 1939*

UQAM